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Juste une petite question : ceux qui voudraient fusionner les Communes du Grand Nancy, c'est
à dire les dissoudre, pensent-ils que tout ce que nous faisons dans nos Communes sera encore
possible ?

En deux jours, ma vie de Maire de Tomblaine a été bien occupée, hier il y avait le Noël de "La
p'tite tribu" (250 personnes), le repas d'avant Noël au foyer de personnes âgées (90), le repas
de fin d'année de l'association Corps à Corps (musculation, fitness,...) et de la boxe-thaïe (120
personnes), ce matin c'était la fête au club de gymnastique Rondade Salto avec environs 350
personnes présentes et participantes ! Il faut dire que le club compte aujourd'hui plus de 500
pratiquants !
Et puis en deuxième partie de matinée, j'ai célébré des mariages.
On est sans cesse dans la proximité, dans la solidarité, avec les gens, proches d'eux. Les
Communes et les élus communaux sont et resteront indispensables, dès lors qu'on ne leur
confisquera pas les moyens d'agir dans l'intérêt général !!!

Ceux qui proposent autre chose ne sont pas intéressés par la population, les enfants, les
personnes âgées, les familles, ils ne les considèrent cyniquement que comme des variables
d'ajustement budgétaires.
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